



DR. LEOPOLDO GÓMEZ REGUERA
Socio numerario de la sección de Urología
de la Academia Nacional de Medicina

CURRICULUM VITAE DEL DR. LEOPOLDO GÓMEZ REGUERA

Hijo del señor Leopoldo Gómez Añorve y de la señora Aurora Reguera de Gómez, el Dr. Leopoldo Gómez Reguera nació en la ciudad de Oaxaca el 4 de febrero de 1924. Hizo su bachillerato en la Escuela Nacional Preparatoria y sus estudios profesionales en la Escuela Médico Militar, habiéndose recibido de Médico Cirujano por examen que sustentó el 17 de noviembre de 1947. Su tesis recepcional versó sobre "Tratamiento rápido de la sífilis reciente sintomática".

Después de graduado, hizo un internado rotatorio, subresidencia y residencia en cirugía en el Hospital Central Militar y un internado y residencia en urología en el Hospital Johns Hopkins de Baltimore, Md, y en el Baltimore City Hospital.

Ha sido: Profesor asociado de la cátedra de 3er. Curso de Clínica Quirúrgica (1954 a la fecha) en la Escuela Médico Militar, Profesor de Cursos de Post-graduados en Urología en la UNAM (1957-1960) y Profesor Jefe de Unidad del "Curso de Actualización en Urología para Graduados" (21 de marzo-10 de abril, 1965), organizado por la Sociedad Mexicana de Urología.

Ha desempeñado los puestos de: Médico adscrito del Servicio de Urología del Hospital Central Militar (junio, 1953-agosto, 1964), Jefe del Servicio de Urología del Centro Hospitalario "20 de Noviembre" (1961 a la fecha), Jefe de la Sección Sanitaria del 9º Regimiento de Caballería (enero-abril, 1948), Jefe de la Campaña de Higiene y Desinfección de la 2ª Compañía Divisionaria de Sanidad (abril-julio, 1948).

Es miembro del Colegio de Médicos Militares "Dr. Francisco Montes de Oca", Sociedad Mexicana de Urología, Asociación Médica del Hospital Americano Británico Codrington, South Central Section of American Urological Association y de la Sociedad Internacional de Urología.

Es autor y colaborador de diversos trabajos sobre temas urológicos, publicados en la prensa médica nacional.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de socio numerario de la Sección de Urología el día 1o. de diciembre de 1965